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CSP ARRASCSP ARRAS
Audience avec Monsieur le Commissaire GUIBAL, 
Chef de la Circonscription d’ARRAS

Alliance Police Nationale, par le biais de Philippe  DEFRANCE à été reçu le 7 mars 2022 par Monsieur 
Thomas GUIBAL, Commissaire de Police, Chef de la Circonscription d’Arras.

APN : A la demande de quelques enquêteurs (BSU et GAJ cyclique) serait il 
possible d’autoriser les fonctionnaires à reccourir à l’anonymisation dans les actes de 
procédures ? (Art 15-4-I de la LOI 2017-258 du 28/02/2017 sur l’anonymisation de la procédure pénale)

M. GUIBAL : « Pas d’opposition de ma part, je vais interroger le Directeur Départemental afin d’obtenir son 
accord pour.. »

APN : Dans la suite de l’anonymisation des enquêteurs serait il possible de mettre en place par groupe une 
boite fonctionnelle afin d’éviter d’envoyer des mails à des mis en cause ou toute personne lambda avec 
l’adresse professionnelle facilement identifiable individuellement (prénom.nom@intérieur.gouv.fr) ?

M GUIBAL : « Pas de souci pour ma part. A voir si techniquement si cela est possible et également sous 
couvert de la mise en place des conditions de consultations et d’envois des mails dans chaque groupe qui le 
souhaiterait.

APN : Suite à la mise en place des patrouilles VP en VTT à compter du 01/03/2023. Les effectifs 
volontaires ont commandé sur leur masse individuelle un casque PN.  Concernant le reste de 
l’équipement (pantalon avec bande réfléchissante, chaussures spécifiques, gants) serait possible d’obtenir 
un crédit de points supplémentaire sur VETIPOL afin de ne pas utiliser la totalité des points des effectifs ?

M GUIBAL : Nous en avions fait la demande à la DDSP et il nous avait été répondu que le crédit 
supplémentaire VETIPOL était impossible. Comme vous le proposez en 
fonction des premiers retours de ces nouveaux patrouilleurs nous verrons si d’autres 
solutions peuvent être trouvées ( partenariat avec DECATHLON, crédit DDSP).

APN : Suite à la création de l’antenne Artois SD à AVION, 3 effectifs OPJ ARRAGEOIS ont été détachés . 
Une demande de renfort a t’elle été effectuée pour palier à ces départs ?

M GUIBAL : Effectivement une demande de renforts a été émise auprés de la DDSP et elle a été acceptéé 
par le DDSP dans le cadre des prochains mouvements profilés OPJ.

Alliance Police Nationale remercie Monsieur GUIBAL 
pour cet échange constructif et courtois.


